



**Le célèbre rappeur pro-Kamto, Valsero, fait partie des personnes interpellées samedi dernier dans le cadre de la marche « blanche » initiée par le MRC , puis jetés en prison par le régime de Yaoundé.**

Le chanteur et animateur français **Claudy Siar**, dénonce l'arrestation d'un artiste "panafricaniste" "engagé" et "respecté", il exige à cet effet sa mise liberté.

«les autorités camerounaises ont arrêté beaucoup de monde et en particulier un artiste que nous respectons pour son engagement pour sa détermination à créer un panafricanisme et à créer un Cameroun pour tous les Camerounais Cet artiste, rappeur, c'est **Valsero** ... Aujourd'hui, nous demandons sa libération », déclare le présentateur de l'émission Couleur Tropical sur RFI.

Dans une brève publication sur sa page facebook hier, le rappeur, auteur- compositeur et producteur camerounais **Krotal** s'est lui aussi exprimé pour demander la libération de l'auteur du titre à succès « ce pays tue les jeunes ».